

Le Venezuela réaffirme la doctrine civilo-militaire de la révolution bolivarienne (+Photo)



Caracas, 5 juillet (RHC) Le président vénézuélien Nicolas Maduro a réaffirmé aujourd'hui le caractère civico-militaire comme doctrine de la Révolution, lors de la cérémonie marquant le 213e anniversaire de la Déclaration d'indépendance et la Journée des Forces armées nationales boliviennes (FANB). Dans la cour d'honneur de l'Académie militaire, accompagné de la première combattante et députée à l'Assemblée nationale, Cilia Flores, du ministre de la Défense Vladimir Padrino et du haut commandement des FANB, le président a déclaré que "quiconque a des yeux doit voir, et quiconque a des oreilles doit entendre, et bien entendre".

Devant les soldats et les officiers de toutes les armes, M. Maduro a indiqué que son message est la prise de conscience réelle et profonde d'une force armée nationale bolivarienne refondée sur les principes anticolonialistes originaux de (Francisco) de Miranda, (Antonio José) de Sucre et (Ezequiel) Zamora.



Il a souligné que cette armée était née comme une force avec ses armes pour "briser les reins de l'empire le plus puissant qui existait à l'époque et le voir réduit en cendres à ses pieds".

C'est de là que nous venons, garçons, officiers, soldats, c'est la Force armée nationale du général du peuple souverain Ezequiel Zamora, qui chantait sur les champs de bataille sur son cheval, a-t-il déclaré.

M. Maduro a souligné qu'il s'agit de la FANB de Bolívar et de Zamora, qui a été refondée par le commandant éternel Hugo Chávez (1954-2013) pour renaître sur le nouveau chemin du XXI^e siècle, afin de garantir l'intégrité territoriale de notre patrie bien-aimée et la sécurité intérieure.

Le chef de l'État a fait remarquer qu'"il n'y a pas de différences, pas de distances entre le peuple et les militaires", car c'est la doctrine qui a vu naître les armées populaires de Bolívar et de Zamora.

Il a souligné que la FANB est bolivarienne et chaviste et qu'elle fonde son ordre et sa force sur l'union civico-militaire pour garantir la démocratie populaire.

Le dignitaire a souligné que chaque épreuve a été surmontée dans l'unité, lorsque les traîtres et les putschistes sont apparus.

"Quel embarras pour ces fascistes, lorsqu'ils ont tenté d'envahir le Venezuela, nous les avons découverts, affrontés et vaincus, quel embarras pour ceux qui les avaient préparés et financés", a-t-il déclaré.

Il a souligné que 213 ans plus tard, la patrie est en paix, libre, souveraine et indépendante, à la gloire des "pères et mères qui se sont sacrifiés pour nous donner cette terre libre".

En tant que commandant en chef constitutionnel de la FANB, qui tient les rênes militaires de la nation, je peux dire avec fierté : "mission accomplie, le Venezuela est en paix, uni dans la stabilité et rêvant d'un avenir prometteur et grandiose d'indépendance et de bonheur", a-t-il déclaré.

Les représentations des groupes aériens, terrestres et navals ont présenté leurs équipements lors du défilé civico-militaire depuis le Paseo Monumental de los Proceres, auquel a assisté une petite délégation russe en tant qu'invitée.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/359375-le-venezuela-reaffirme-la-doctrine-civico-militaire-de-la-revolution-bolivarienne-photo>



Radio Habana Cuba